

Rheinau-Süd: Hauptschule der Gerhart-Hauptmann-Schule veranstaltete einen Tag der Offenen Tür

Neue Medien prägen den Unterricht

Die „neue“ Werkrealschule – sie ist derzeit in aller Munde. Kein Wunder, dass der Andrang in der Gerhart-Hauptmann-Schule groß war, die eine der ersten Schulen im Lande war, die schon vor vielen Jahren eine Werkrealschule alten Typs eingeführt hatte. Was die Hauptschule künftig ausmacht, das war Thema des jetzigen „Tag der Offenen Tür“.

Bei Kaffee und Leckereien stellten sich alle Klassen vor, Mitarbeiter der Berufswegeplanung „Ikubiz“ standen Rede und Antwort zum Thema Berufsfindung. Die Schüler der 9. Klassen präsentierten ihre Projektprüfungsarbeiten.

Schulleiter Timo Haas erläuterte die Besonderheiten „seiner“ Hauptschule mit Werkrealschule anhand der neuen Schul-Homepage. Die El-

ternarbeit, so berichtete er, könne mit Hilfe der Neuen Medien und der Einführung eines Infobriefs per E-Mail noch intensiver werden.

Werkrealschule diskutiert

Auch die ab Schuljahr 2010/2011 geltende neue Form der Werkrealschule wurde vorgestellt. Klar, dass nach den politischen Debatten der letzten Wochen eine angeregte Diskussion über diese neue Schulform und deren Auswirkungen entstand.

Natürlich konnten die Schüler an diesem Tag auch selbst tätig werden. Im Bereich Technik stellten sie bei Hans-Peter Gersbach Holzkreisel her, im Bereich Physik und Chemie führten sie Versuche zu den Themen Luft und Wasser, Schwerkraft und Strahlungen durch.

Auch Medienerziehung war Thema. Sechtklässler selbst erläuterten die im Unterricht eingesetzten Lernprogramme in Deutsch und Mathematik im Computerraum. Die 8. Klasse stellte ihr neues interaktives Whiteboard mit Beamer vor. „Der Unterricht in einem Klassenzimmer ohne die gewohnte Schultafel eröffnet ganz neue Möglichkeiten, anschaulich Inhalte zu vermitteln“, so Rektor Haas.

Software für Mathe-Unterricht

Ein Achtklässler demonstrierte anschaulich den Umgang mit einer Mathematik-Zeichensoftware und deren Vorteile. Schüler und Eltern staunten nicht schlecht, wie selbstverständlich die Schüler bereits am Whiteboard geometrische Zeich-

nungen entwickelten oder die Winkel- und Höhenberechnung beim Dreieck erklärten. *-tin*



www.gerhart-hauptmann-schule-mannheim.de



Die Möglichkeiten neuer Medien in der Schule werden demonstriert. BILD: KG